

# 2年生 学年通信

令和3(2021)年5月7日

第3号 名古屋市立滝ノ水中学校

## 「2年生に進級して」～作文より

新たな学年の初めに、思いや決意を作文にまとめました。  
各学級より紹介いたします(一部抜粋)。

今年は、新しい制服を着た一年生が入学し、先輩になるというプレッシャーが加わってきます。先輩として恥ずかしい姿を見せないためにも、「人に迷惑をかけない」「正しい判断と行動」を去年よりも意識して過ごしていくことが大事だと思っています。

[…中略…]家にあるマンガに出てきた言葉で、僕の心に一番響いたのは「本気の失敗には価値がある」です。この言葉から、僕は何事も本気で取り組むこと、もし失敗しても本気ならば無駄にはならないこと、失敗しても諦めないことを学びました。(1組)

二年生に進級して、やりたいこと、思ったことがあります。それは、集中力を高くしてすぐに諦めないということです。[…中略…]中学校に入ってから集中力がなく、すぐに違うことをやったり、失敗をしたりしても、自分に甘くすぐに諦めていました。

[…中略…]部活でも、沢山の人が上手になるのにたいして、自分は逃げていました。でも、ある友達が「一緒に頑張ろうよ」と言ってくれました。[…中略…]二年生では、失敗を恐れず、自分なりに諦めずに頑張ろうと思いました。(2組)

私の今年の目標は、やりたいと思ったことを、頭で考えるだけでなく、実行することです。[…中略…]私は日頃生活していく中で、こうしたい、こうなりたいと思っても、まわりの反応や、本当に実行できるのかを先に考えてしまい、結局やらなかったり、迷っているうちにできなくなったりしてしまうことが多くあります。でも、こうしている間に、自分のチャンスの幅が狭まっていくと感じました。なので、そのチャンスをなくさないように、そして広げていけるように、がんばりたいと思います。(3組)

## 稲武野外学習に向けて

(ウラハ報)

### ◎ 稲武オリエンテーション

5月6日(木)に、生徒向けのオリエンテーションを行いました。2日間の生活の概要を、写真を交えつつ紹介するとともに、どのような心構えで臨んでもらいたいのかについて伝えました。

なお、5月中旬からの予定で、稲武実行委員の活動を開始いたします。短期間での準備となり、活動内容によっては、授業後の活動が必要となる場合もあり得ます。ご家庭のご理解・ご協力をいただければ幸いです。

また、2日目に予定している自然体験・民芸教室のうち、「魚つかみ」は実費200円をご負担いただく必要があります。この点もご理解の程お願いいたします(集金等については、メンバー確定後にお知らせいたします)。

### ◎ 例年と異なる点、変更点

今回の稲武野外学習は、例年と異なる点や変更点があります。活動全体については12日(水)開催の説明会にてお伝えいたしますが、主な点は以下の通りです。

- 1泊2日での活動(例年は2泊3日で実施)
  - 食事・入浴・就寝時以外のマスク着用の励行
  - 館内用の上履き・スリッパは各自で持参
  - 清掃・消毒作業に伴う、入館時間の制限
  - 入浴人数、宿泊室使用人数の縮減
- これに伴い、「第1・3本館」と「第2本館」への分宿となります。



なお、持ち物についてや保健関係の依頼事項、アレルギー対応等の詳細についても、12日の説明会でお伝えいたします。ご多用中とは存じますが、足をお運びいただくようお願いいたします。

また、今回月曜日(6/14)の出発となるため、事前指導が金曜日(6/11)となります。服装・持ち物の点検は事前指導の場で行いますので、6/12・13の週末で準備を予定されないようお願いいたします。

新しいクラスがわかり、教室に入った時、仲のよかった友達がいて、とても嬉しかったです。でも、顔も合わせたこともない人の方が多く、「本当に友達になれるのか」、とても不安な気持ちでいっぱいでした。その日の夜、母がそのことを聞いて、私に大切なことを教えてくださいました。「まだ始まったばかりで、わからないのも、不安なものもみんな一緒。でもこれから、どんどん楽しいことが待っているから大丈夫。」まだ始まったばかりだから、不安なのは当たり前なんだと思い、少し気持ちが楽になりました。(4組)

二年生の目標は、「手本とされる生活を過ごす」です。新一年生が入学してきたので、これから先輩として、手本として見られるようにしたいです。そのために二年生では学校の規則を守り、スタンダードを完ペキにしようと思います。例えば忘れ物をしない、身だしなみを整える、チャイム前着席を守るなど、中学生としてあたり前のことを、あたり前にやりたいと思います。[…中略…]部活や勉強、委員会、普段の生活などでがんばっていきたいと思います。この目標を達成できるよう楽しく過ごしていきたいです。(5組)

一年生のときは友達ができるかも心配だった。けれどたくさんの友達ができ、そして今二年生になり、久しぶりの友達とも話せたりした。まだ少し馴染めていないけれど、今年も友達をたくさん作れるように、みんなと話せるようになりたい。そして、去年やらなかった委員会を今年は積極的にやっていきたい。また、勉強も一年生の時より力を入れていきたい。苦手な社会や理科も点数を上げて順位を上げ、三年生につなげられるようにしていこうと思った。部活動にも力を入れ、楽しくそして真剣に取り組むたい。一年生とはまた違った感じで、二年生を過ごしていこうと思った。(6組)

二年生になって、私が頑張りたいことは、少しでも「周りの人たちに喜んでもらえる存在になる」ことです。[…中略…]今回のクラス替えをきっかけに、喜びを提供することの大切さに気づきました。私は春休みの間、新しいクラスで誰とも話ができなかったらどうしよう、と大きな不安を抱いていました。しかし、始業式後の数日間、同じクラスの何人かの子と話をすることができ、初めて声をかけてくれる子もいました。また、他のクラスになった友達も声をかけに来てくれ、そんな時、「喜び」を感じることができました。[…中略…]私はいつも、周りの人たちから「喜び」をもらっていることに気づかされました。この経験から、周りの人たちに喜んでもらえることは何かを考え、一つでも多くの喜びを提供できるように頑張っていきたいと思います。(7組)

## 5月後半の行事予定

日	曜	帯	行事予定	昼食
17	月	B		BOX
18	火	A		BOX
19	水	A		BOX
20	木	A	尿検査(1回目) ⑤限：月②の授業	BOX
21	金	B		BOX
24	月	テ	1学期中間テスト ※テスト時間割は後日発表	なし
25	火	テ	1学期中間テスト ③限：学活	なし
26	水	B		BOX
27	木	B	体力・運動能力調査準備(授業後)	BOX
28	金	B	体力・運動能力調査 ↑金曜の授業、6/3(木)に延期	全員持参
31	月	B	⑥限なし	BOX

**5月学年費集金**  
**6,150円**  
**28日(金)口座引落**  
 ※詳細は、後日配付のお知らせをご覧ください。